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Un centenar de personas demandan con un corte de carretera el urgente arreglo del 
socavón de la A-339

Acto reivindicativo organizado por el PA de Priego, al que se han sumado todos los grupos políticos de 
la Corporación prieguense
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Alrededor de un centenar de personas, según han 
confirmado fuentes de la organización, el Partido 
Andalucista de Priego, han tomado parte este mediodía 
en el corte de la A-339 como medida de protesta ante el 
socavón que desde el invierno de 2010 existe en el 
kilómetro 11 de esta vía autonómica.

En el acto, desarrollado durante cinco minutos en el 
punto kilométrico 12, se ha contado con la 
participación de representantes de los cuatro grupos 
políticos de la Corporación prieguense, entre ellos la 
Alcaldesa de la localidad, María Luisa Ceballos, así 
como miembros de la ejecutiva provincial andalucista, 

con María José Ríder al frente, y ediles o representantes políticos de los ayuntamientos de Cabra, Carcabuey 
y Fuente Tójar.
Una reivindicación, “justa y que no va en contra de nadie”, como así apuntaba el portavoz del grupo 
municipal del PA en el Consistorio prieguense, Juan Carlos Pérez Cabello, añadiendo que lo que se pretende 
es “llamar la atención a la Junta, para que se de cuenta de que es una demanda justificada”, advirtiendo que 
si en un plazo prudencial no se acometen las obras que hacen falta, “tendremos que volver a hacer otra 
actuación hasta que consigamos este objetivo”.
Por otra parte, Pérez Cabello valoró de manera positiva la presencia en este acto reivindicativo del portavoz 
municipal de IU en Priego, Manuel Rodríguez, insistiendo en que la reivindicación, “no es ni contra la 
Consejera, ni contra la Junta, sino a favor de que se repare el socavón”. 

En este sentido, el propio Rodríguez aclaraba que el deseo de su formación, “es que se arregle cuanto antes 
el socavón”, añadiendo que desde que se inició la actual legislatura llevan trabajando de manera incansable 
en este tema, puntualizando que por parte de la delegación provincial de la Consejería de Fomento, como así 
tienen constancia los convocantes de este acto reivindicativo, “se están haciendo esfuerzos para que el 
proceso de licitación acabe cuanto antes”, afirmando que los plazos de la administración, “no conocen de 
plazos políticos y lo que creíamos que se iba a terminar antes del verano, se está alargando más”, indicando 
que están siendo muchas las empresas interesadas en realizar la obra, sin obviar la complejidad de los 
pliegos de adjudicación, la burocracia del procedimiento y los distintos períodos que rigen una intervención 
de estas características. 
Por último, Rodríguez añadía que ésta hubiera sido una buena ocasión para convocar a la Plataforma para el 
Desarrollo de la Comarca, “sobre todo evitar el penoso espectáculo de banderas que se ha ofrecido por parte 



de algunos partidos políticos que han hecho un uso partidista de esta reivindicación”.


